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ANNÉE SCOLAIRE 2020 - 2021 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 
n°3 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU   3/06/21 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix X 

Enseignants de l’école  

Mme Guérin X 

Mme Moutté X 

Mme Auriol X 

Mme Gaignet X 

Mme Chevallier remplacée par  Mme Cailloce X 

Mme Thébault X 

Mme Paus  X 

Mme  Guillemot-Fleitz X 

Mme Barbelin   
   

 

Mme Carrere X 

  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires    

Mme Jemin  X 

Mme Agapit   

M. Hami   

Mme Vanhaecke  

Mme Cadoux X 

Mme Nogueira  

Mme Jorge  

Mme Cesbron   

M. Anest (suppléant) X 

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant : Mme Perucca X 

Conseiller municipal :                                   M. Baroni X 

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur des NAP    

Personne invitée :   
  

                
 

              La présidente, directrice de l’école :                                      La secrétaire de séance : 
              Mme Lacroix                                                                           Mme Moutté 
 
 
 
 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
 F. Buisson  élémentaire 
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TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 

- Début de séance à 18h40 en visio conférence 
 

AXE PEDAGOGIQUE 

• Organisation de la rentrée en septembre à 7 classes 

A ce jour, l’effectif attendu est de 173 élèves, répartis sur 7 classes, soit un niveau / classe plus un double 

niveau CP-CE2 et un double niveau CM1-CM2. 

Nous enregistrons 10 départs, principalement des déménagements, et 6 arrivées. 

Mme Paus part en retraite et Mme Lacroix quitte l’école. La nomination du remplaçant pour la direction n’est 

pas effective à ce jour. 

 

• Echange GS/CP pour présenter l’école aux futurs élèves 

Un accueil des GS sera organisé par les enseignantes pour leur faire visiter l’école et leur permettre une 

première prise de contact. Cet échange se fera en respect du protocole sanitaire pour tous les élèves. 

 

D’autre part, nous organiserons une réunion d’accueil des parents de GS le vendredi 25 juin à 19h. 

 

Mme Perucca précise que le budget alloué par la mairie pour les manuels scolaires et les fournitures a été 

augmenté de 1€ / élève. Nous remercions la mairie. 

 

ACTIONS EDUCATIVES 

 

Labellisation E3D : nous avons obtenu le niveau 2 en juin. 

Cette année, nous avons poursuivi nos actions :  

➢ encourager les élèves à supprimer les gouters  avec emballages individuels, 

➢ projet d’un potager hydroponique avec des anciens élèves devenus étudiants, 

➢ récupération des cartouches d’encre,  

➢ défi recyclage de petits appareils électriques avec éco-system pour une classe de CM2,  

➢ plantation d’arbres fruitiers pommiers et poiriers par la Mairie,  

➢ compostage quotidien des déchets organiques de la cantine fait par les élèves et les anima-

teurs du périscolaire,  

➢ projet PEAC avec la Maison de l’eau pour deux classes CM1 et CM2. 

Plusieurs actions futures nécessiteront des financements de la mairie pour réaliser différentes actions : éclai-

rage à led, détecteurs de mouvement pour économiser l’énergie, régulation du chauffage, récupérateur d’eau 

de pluie pour le jardin… 

 

• Projets annulés et futurs (acompte, fête de l’école, sorties…) 

 La classe découverte a été annulée pour la 2ème année consécutive à cause au protocole sanitaire 

et du confinement, l’acompte versé devrait être intégralement remboursé en juin ou sept 21 

 La fête de l’école ne pourra pas non plus avoir lieu cette année pour les mêmes raisons. 

 Une kermesse des élèves sera organisée sur le temps scolaire. 

 Une séance au cinéma de Sartrouville est programmée mi-juin pour 5 classes. 
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TITRE ET DÉVELOPPEMENT 
 

 

• Résultats du concours Kangourou des mathématiques :  

deux élèves de CE2 sont respectivement classés dans le TOP 100, une fille est 68ème et un garçon 100ème 

sur 23203 participants !  Nous les félicitons. 

Tous les CM1 et les Cm2 ont également participé. 

• Comme l’an passé, nous organisons une course solidaire 6 min pour les CP jusqu’à 14 min pour les CM2 

afin de récolter 250€ pour acheter un dossard ; la somme sera reversée intégralement à l’association 

AFMF (Maladie de Fanconi) 

 

• Budget alloué à l’école, non dépensé pour la 2ème année, peut-il être réalloué ou utiliser pour un autre type 

de dépense ?  

Mme Perucca rappelle que les budgets de fonctionnement ne peuvent pas être reportés d’une année sur 

l’autre.  

• Reprise des séances de piscine pour les deux classes de CP-CE1 et CP-CE2 qui bénéficient d’une séance 

hebdomadaire pendant tout le mois de juin, la mairie a organisé une double rotation du car pour éviter le 

brassage de deux classes, ce qui fait le bonheur des élèves ! 

• Troc des livres : annulé en mai, il est suggéré de voir pour une organisation en septembre car c’est une 

manifestation toujours appréciée des élèves. 

 

AXE PERISCOLAIRE 

 

• Activités sur la pause méridienne : partenaires, coût pour les familles… 

Les parents demandent que les créneaux soient répartis équitablement entre ASML et MJC pour permettre 

au plus grand nombre de familles de bénéficier d’activités à coût modéré. 

Les parents demandent qu’une entente sur les tarifs entre les 2 associations permette à un grand nombre 

d’enfants d’en bénéficier. 

  

• Etudes dirigées : pour la rentrée, tarif prévisionnel, groupe de travail… 

Mme Perucca parle « d’études renforcées » dont les modalités ne sont pas encore définies.  

La mise en place est envisagée en fin d’année voire l’an prochain. 

Nous avons réitéré notre proposition pour réunir un groupe de travail multifonctions (parents, enseignants, mai-

rie…) afin d’aborder tous les points de vue 

 

• Cantine : changement du prestataire, communication aux familles  

Ce n’est pas encore mis en place, à l’étude pour des repas bio, végétariens… l’impact financier pour les 

familles n’est pas connu à ce jour. 

 

AXE SECURITE  

 

• Système d’alerte PPMS : l’étude est-elle finalisée ? planning de réalisation ? 

L’étude est toujours en cours, la mairie a désigné deux écoles « test» pour étudier les possibilités. 

Les parents font part de leurs inquiétudes quant au fait qu’il n’existe aucun moyen de prévenir en cas d’in-

trusion malveillante, sur tous les bâtiments scolaires, périscolaires, gymnase… 

L’équipe pédagogique réitère la demande relative au changement du code d’accès demandé depuis sept 

2020, qui fait écho aux problèmes liés à la cohabitation des logements privatifs et de leur accessibilité pas-

sant par l’école. 

Mme Perucca nous informe qu’un accès par la rue (sans passer dans l’école) est programmé pour un bâti-

ment. 

Fin de la séance à 20.30 

 
 


